

6年生 12月号

11月は社会科見学や出前授業など、普段の学校生活に加え、新しい学びを吸収する機会が多くありました。子どもたちは、教科書の写真や自分の想像の中だけではなく、実際に体験してみること、今までにはなかった見方や考え方をもつことができました。今月は、子どもたちの感想を紹介します。



- 場面に応じて役者さんの歌い方や表情が変化していた。
- 協力することや、助け合うことの大切さを学んだ。
- 音楽や衣装、振り付けなどにもこだわりを感じ、たくさんの時間をかけて出来ていることを初めて知った。

プラットフォーム授業

- みんなで体を使って演奏した時が一番楽しかった！
- いろいろな国の楽器を使っていて、聞いたことのない音色や見たことのない楽器が多く、面白かった。
- 同じ曲の流れでも、楽器が違えば雰囲気が変わることにおどろいた。
- みんなで楽しく音楽に触れることができたと思う。



KDDI出前授業

- ネットにはメリットもデメリットもあることを知った。
- 自分だけで抱えず、困った時は相談するようにしたい。
- 親と一緒に「きまり」を決めて、依存症になったり、犯罪に巻き込まれたりしないようにしたい。
- インターネットには危険なことが多いことを知り、自分の使い方を見直そうと思った。



東京見学

- 衆議院本会議場が、とても大きくてびっくりした。
- 参議院と衆議院の見分け方を知り、今後テレビなどで国会を見たときには、自分で見分けることができそう！
- 実際に歯車や振り子、滑車などの動きを見て体験することができて「理科って面白い！」と思った。
- 自動車の動くシステムを、自分の目でどうなっているか見ることができてうれしかった。

